
N I E D E R S C H R I F T
Niederschrift Nr.: 6

Kreisausschuss am 05.07.2005
Aula des Hellweg Berufskollegs, Unna 

Beginn: 14:00 Uhr - 14:55 Uhr 

Stimmberechtigte Mitglieder

Kreistagsmitglieder
Michael Makiolla

Heinz Steffen

Martin Wiggermann

Brigitte Cziehso

Wolfgang Kerak

Hans-Jörg Piasecki

Christina Zubrytzki

Hartmut Ganzke

Wilhelm Jasperneite

Ursula Sopora

Rotraud Niemann

Günter Bremerich

Wolfgang Barrenbrügge

Elsbeth Kiel

Herbert Goldmann

Andrea Hosang

Sigurd Senkel

Hubert Zumbusch

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil :

Punkt: 1
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Sanierung und Betrieb des Kreishauses; Bericht der Verwaltung

Punkt: 2
083/05
Förderung von Rußpartikelfiltersystemen und Mittelverwendung für das Jahr 2005 im Rahmen der
Fahrzeugförderung gem. § 13 ÖPNV Gesetz NRW

Punkt: 3
092/05
Brückenbauwerk im Zuge der K 35 (Ostbönener Weg/Poilstraße) in Bönen
- Abschluss einer Kostenübernahmevereinbarung -

Punkt: 4
097/05
Bereitstellung von Ausbildungsplätzen für das Jahr 2006

Punkt: 5
094/05
Neustrukturierung der Anonymen Drogenberatung Unna e.V.
Antrag der CDU-Fraktion vom 09.06.2005

Punkt: 6
Ersatzwahl

Punkt: 7
"Zukunft der deutschen Steinkohle sichern"; 
Resolution des Kreistages des Kreises Unna

Punkt: 8
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt: 9
095/05
Sanierung und Betrieb des Kreishauses
a) Schlichtungsverfahren
b) Bausubstanzmängel

Punkt: 10
093/05
Deckenerneuerungen auf Kreisstraßen
- Vergabe der Aufträge -
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Punkt: 11
096/05
Ernennungen

Punkt: 12
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

Öffentlicher Teil :

Punkt: 1
Sanierung und Betrieb des Kreishauses; Bericht der Verwaltung

Erörterung:

Die Kreisausschussmitglieder erklären sich mit dem Vorschlag von Herrn Landrat Makiolla

einverstanden, dass die Verwaltung zur Sanierung und Betrieb des Kreishauses in der Sitzung

des Kreistages berichtet.

Punkt: 2
083/05
Förderung von Rußpartikelfiltersystemen und Mittelverwendung für das Jahr 2005 im Rahmen der
Fahrzeugförderung gem. § 13 ÖPNV Gesetz NRW

Erörterung:

Die Mitglieder des Kreisausschusses sprechen sich dafür aus, den Tagesordnungspunkt in der

Sitzung des Kreistages zu behandeln.

Punkt: 3
092/05
Brückenbauwerk im Zuge der K 35 (Ostbönener Weg/Poilstraße) in Bönen
- Abschluss einer Kostenübernahmevereinbarung -

Beschluss:

Die Verwaltung wird ermächtigt, mit dem Landesbetrieb Straßenbau, der Stadt Hamm und der

Gemeinde Bönen eine Vereinbarung über die Übernahme der mit dem Neubau des

Brückenbauwerks entstehenden Kosten abzuschließen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (16 Ja-Stimmen/2 Enthaltungen)
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Punkt: 4
097/05
Bereitstellung von Ausbildungsplätzen für das Jahr 2006

Beschluss:

Der Kreisausschuss empfiehlt der Verwaltung im Jahr 2006 jeweils bis zu zwei

• Kreisinspektoranwärter/innen

• Kreissektretäranwärter/innen

• Auszubildende für den Ausbildungsberuf “Verwaltungsfachangestellte/r“

• Auszubildende für den Ausbildungsberuf “Vermessungstechniker/in“

• Auszubildende für den Ausbildungsberuf “Koch/Köchin“

• Auszubildende für den Ausbildungsberuf “Straßenwärter/in“

• Auszubildende für den Ausbildungsberuf “Fachinformatiker/in“

einzustellen.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig (18 Ja-Stimmen)

Punkt: 5
094/05
Neustrukturierung der Anonymen Drogenberatung Unna e.V.
Antrag der CDU-Fraktion vom 09.06.2005

Erörterung:

Vor dem Hintergrund, dass die Anträge der CDU-Fraktion und der SPD-Fraktion die gleiche Ziel-

richtung haben und der Antrag der SPD-Fraktion weitergehend ist, erklärt sich Herr Jasperneite

von der CDU-Fraktion damit einverstanden, dass nur über den Antrag der SPD-Fraktion vom

30.06.2005 abgestimmt wird.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für eine Neustrukturierung der gesamten Suchthilfe

im Kreis Unna unter folgenden Prämissen zu erarbeiten;

• Die Angebote der Suchthilfe sind inhaltlich und räumlich zu vernetzen.

• Es soll auch überprüft werden, ob die Suchthilfeangebote (für alle Bereiche) aus einer Hand
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erfolgen können.

• Die Neustrukturierung der Suchthilfe soll bedarfsgerecht und in enger Abstimmung mit den

kreisangehörigen Städten und Gemeinden erfolgen.

Die Verwaltung legt möglichst bis zum Jahresende 2005 ein entsprechendes Konzept vor, damit

die Fraktionen evtl. Konsequenzen/Auswirkungen in den Haushaltsklausuren beraten können.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig (18 Ja-Stimmen)

Punkt: 6
Ersatzwahl

Wahl:

Frau Astrid Partmann wird für Herrn Karsten Witschaß als stellvertretendes Mitglied in den Ju-

gendhilfeausschuss gewählt. 

Wahlergebnis:

einstimmig (17 Ja-Stimmen)

Punkt: 7
"Zukunft der deutschen Steinkohle sichern"; 
Resolution des Kreistages des Kreises Unna

Erörterung:

Die Kreisausschussmitglieder sprechen sich dafür aus, den Tagesordnungspunkt in der Sitzung

des Kreistages zu behandeln.

Punkt: 8
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen

8.1 PCB-Sanierung an den Kreisschulen

Erörterung:

Herr Dr. Timpe berichtet, dass für die Sommerferien in der Sonnenschule und dem Märkischen
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Berufskolleg PCB-Sanierungsmaßnahmen geplant seien. Im Hansa Berufskolleg würden weitere

Nachuntersuchungen veranlaßt. Nach der Feststellung der Schadstoffbelastungen habe man un-

ter Beteiligung eines externen Gutachters Sanierungskonzepte erstellt. In den vergangenen Wo-

chen seien entsprechende Auftragsvergaben vorbereitet worden. Derzeit bereitet die Verwaltung

entsprechende Dringlichkeitsbeschlüsse. Eine ordnungsgemäße Behandlung in den Fachaus-

schüssen sei aus zeitlichen Gründen nicht mehr möglich gewesen. Vor einer halben Stunde habe

die Submission für die Schadstoffsanierungsmaßnahmen an der Sonnenschule und dem Märki-

schen Berufskolleg stattgefunden. Die Ergebnisse bewegten sich im vorkalkulierten Kostenrah-

men. Die Kosten für das Märkische Berufskolleg würden sich auf rund 140.000 € belaufen. Darin

seien aber auch weitere Arbeiten enthalten. Bei der Sonnenschule müssten im Rahmen einer Teil-

sanierung rund 120.000 € aufgewendet werden. Dies entspreche gut einem Drittel des Sanie-

rungsaufwands. Die restlichen Sanierungsarbeiten seien für die Sommerferien 2006 geplant. Die

Mittel sollen im Haushalt 2006 veranschlagt werden. Am Hellweg Berufskolleg würden derzeit wei-

tere Untersuchungen vorgenommen. Er gehe davon aus, dass die komplette Untersuchung, das

Sanierungskonzept und eine Kostenschätzung im Oktober vorgelegt werden können.

8.2 Auswirkungen des neuen Zuwanderungsgesetzes; Anfrage der Fraktion von Bündnis 90/DIE

GRÜNEN

Erörterung:

Die Kreisausschussmitglieder stimmen dem Vorschlag von Herrn Landrat Makiolla zu, dass Herr

Stratmann die Anfrage in der Sitzung des Kreistages beantwortet. 

Weitere Mitteilungen und Anfragen ergeben sich nicht.

Nicht öffentlicher Teil :

Punkt: 9
095/05
Sanierung und Betrieb des Kreishauses
a) Schlichtungsverfahren
b) Bausubstanzmängel

Punkt: 10
093/05
Deckenerneuerungen auf Kreisstraßen
- Vergabe der Aufträge -
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Punkt: 11
096/05
Ernennungen

Punkt: 12
Mitteilung der Verwaltung und Anfragen
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